

ESTAVAYER-LE-LAC

## Le centre de santé de la Corbière met à l'enquête un projet d'extension

**DELPHINE FRANCEY**

Le Centre de santé de la Corbière à Estavayer-le-Lac, engagé dans les médecines complémentaires, souhaite s'agrandir. Il compte pour l'instant un bâtiment à deux étages, une vieille bâtisse et le château.

Le projet d'extension prévoit de démolir la vieille bâtisse désaffectée depuis de nombreuses années et de la remplacer par une nouvelle construction sur deux étages. Les travaux sont soumis à l'enquête publique, annonce la «Feuille officielle du canton de Fribourg» parue hier.

Une partie du futur bâtiment comprendra une zone résiden-

tielle de 34 chambres. «Cette zone s'adressera à des patients qui suivent un traitement d'oncologie intégrative (recours simultané de la médecine conventionnelle et alternative, ndlr) et qui sont accueillis pour un séjour de courte à moyenne durée. Soit entre deux à six jours, voire davantage», indique Yann Vaucher, directeur général ad interim du centre de santé. Le projet prévoit aussi d'installer un restaurant d'une cinquantaine de places destiné à la clinique et de créer un espace bien-être (fitness et bain).

Le coût du chantier doit encore être finalisé, ajoute le direc-

teur ad interim. D'après le planning établi, les travaux pourraient commencer en juin 2017 et durer dix-huit mois. L'ouverture est prévue en janvier 2019.

**Du côté du château**, racheté au début de cette année par la société Sharings - qui est représentée par l'actionnaire majoritaire de Coralisa SA, propriétaire du centre de santé - il est désormais intégré à l'activité de la clinique. Le rez-de-chaussée de l'ancien hôtel fait office de salle de conférences et de séminaires. Le premier étage devrait servir de salles de soins et le deuxième pourrait accueillir des bureaux. |